

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Cotonou, le 7 juillet 2017

L'Ancien Ambassadeur Rufin ZOMAHOUN reçoit un prix décerné par le Ministère des Affaires étrangères du Japon.

Le 07 juillet 2017, le Ministère des Affaires étrangères du Japon a procédé à la remise de prix à au profit de plusieurs personnalités, au nombre desquelles **Rufin Monsieur ZOMAHOUN**, Ancien Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la République du Bénin près le Japon.

Cette importante cérémonie organisée à l'intention de 187 récipiendaires, à savoir 27 personnalités et 9 groupes résidant au Japon, ainsi que 160 personnalités et 36 groupes résidant à l'étranger, a été suivie d'une réception à Ikura Guesthouse à Tokyo.

A travers cet acte, le Ministère des Affaires étrangères du Japon concrétise une fois encore, sa reconnaissance envers ces personnalités récipiendaires ayant fait des réalisations exceptionnelles à l'échelle internationale, afin de contribuer à la promotion de l'amitié entre le Japon, d'autres pays et régions. En ce qui concerne Monsieur Rufin ZOMAHOUN, il a été distingué pour ses loyaux services en faveur de la coopération bénino-japonaise. C'est également une occasion de renforcer l'adhésion et le soutien du public japonais, en faveur des activités desdits récipiendaires.

De manière plus spécifique, le Ministère des Affaires étrangères du Japon a accordé, à travers cette cérémonie, une importance aux compétences exceptionnelles liées aux activités diplomatiques de certaines personnalités parmi les récipiendaires.

L'Ambassade du Japon remercie les autorités béninoises et tout le peuple béninois, pour leurs efforts en faveur du renforcement des relations d'amitié et de coopération entre le Bénin et le Japon.



